



芝西中だより

7月号

【目指す学校像】

すべては生徒の夢実現のために
～生徒が夢中になって活動する学校～

令和6年7月1日発行

〒333-0856 川口市芝塚原 1-11-13 TEL048-266-5530 FAX048-266-5136

この夏も、たくさん汗をかけ

校長 曾山 武寿

うっとうしい梅雨空が続いていますが、梅雨が明ければ夏本番を迎えます。生徒達同様、皆様も体調には十分お気をつけください。

ところで、5月31日(金)から2泊3日で行われた修学旅行では、生徒達は京都や奈良の伝統的な寺社・仏閣、景色に感動していました。夜の友禅染の体験学習も楽しく取り組めていました。特に、2日目の班行動が終わって旅館に帰ってきた時、多くの生徒が最高の笑顔で「楽しかった!」と言っている様子を見て、一生忘れられない経験ができたのではないかと思います。また、6月11日(火)には、1年生が「キッザニア東京」に校外学習に行ってきました。それぞれの生徒が、自分の興味のある仕事を体験している姿を見て、まさに「夢実現への一歩」となる取組でした。更に、7月2,3日の陸上部、水泳部を残し、運動部の学校総合体育大会川口市予選が終了しました。特に3年生にとっては最後の大会であり、よい結果を残そうと昨年の新人戦以降、一生懸命練習に励んできました。しかし、悔いの残った生徒達も少なからずいたことでしょう。その悔しさをばねに、卒業までの学校生活が主体的で適切な進路選択に向かって、より充実したものになるように願っています。

さて、話は変わりますが、皆さんはイソップ寓話の「アリとキリギリス」というお話を知っていますか。あらすじは、『夏の間、アリたちは冬の食料を蓄えるために働き続け、キリギリスはヴァイオリンを弾き、歌を歌って過ごす。やがて冬が来て、キリギリスは食べ物を探すが見つからず、最後にアリたちに食べ物を分けてもらおうとするが…。』というお話です。暑い夏に汗をかきながら、努力した人が報われると私は受け止めています。

7月20日(土)から、44日間の夏休みが始まります。時間にすると、1,056時間、63,360分になります。こんなにたくさんある時間を部屋にこもって、ゲームばかりして過ごしたら、もったいないと思いませんか。そうならないように、1年生と面談を6,7月に行いました。しっかり面談の内容を思い出して、夏休みを過ごしてください。2,3年生も同じです。一生で一回しかない、中学2年生の夏休み、中学3年生の夏休みです。一生忘れないような経験をして、充実した時を過ごすために、しっかり夢や目標をもって、それに向けて計画をしっかり立てて過ごしてください。そして、9月2日(月)の2学期の始業式には、全校生徒が健康で元気に登校するのはもちろん、一人一人が成長した姿を見せてくれることを期待しています。全校生徒の“やる気スイッチ”を押せるように学校で取り組んでいきます。

そのような夏季休業中になるよう、ご家庭でのご指導・ご協力をよろしくお願いします。また、地域の方々には、ぜひとも本校の生徒を見守っていただきたいと思っております。よろしく願いいたします。

【7月の行事予定】

日	曜	行事予定
1	月	3年実力テスト 5時間授業(月5カット)
2	火	学校総合体育大会(陸上、水泳)
3	水	学校総合体育大会(陸上、水泳) 5時間授業(水5カット)
8	月	5時間授業(月4カット)
9	火	3年学期末保護者会(進路講演会)(受付13:25～ 体育館)
10	水	5時間授業(水6カット)
11	木	事業部委員会 リフレッシュデー
12	金	1年学期末保護者会(受付15:15～ 体育館) 学校総合体育大会県大会(体操 ～/14)
15	月	海の日
16	火	2年学期末保護者会(受付15:15～ 体育館) 給食終了 避難訓練
17	水	3時間授業(～/18)
19	金	終業式 ふれあいデー
20	土	学校総合体育大会県大会(新体操)
21	日	学校総合体育大会県大会(水泳 ～/23)
22	月	三者面談(～31日)

【8月の主な行事予定】

7日(水) リフレッシュデー	26日(月)～30日(金)
10日(土)～16日(金) 閉庁日	サマースクール(3時間)
21日(水) ふれあいデー	※出席扱い
	30日(金) 交通安全教室

【3年修学旅行】

5月31日(金)～6月2日(日)に京都・奈良方面に修学旅行に行ってきました。1日目は貸し切りバスを利用しての奈良方面への学年行動、2日目はジャンボタクシーを利用しての班別行動、3日目は貸し切りバスを利用してのクラス別行動をしました。天候が心配でしたが、ほぼ予定通りに諸活動を実施することができました。友達や先生方と過ごした三日間は中学校生活の良い思い出となったことでしょう。

【1年校外学習】

6月11日(火)に、中学校に入学して初めての大きな行事である豊洲 キッズニアへの校外学習が実施されました。自分の夢実現に向けての第一歩となり、更に1月に実施予定の「川口の元気夢わーく」(職場体験学習)に向けての事前学習にもなったりして、今後の自分の生き方や働くことに対する興味・関心をもつきっかけにもなったことでしょう。